

Une bien jolie histoire



(1) On dit toujours que ce sont les chats qui choisissent leur maison. À en croire l'histoire d'Happy, c'est sûrement vrai. En août 2016, la maîtresse d'Happy quitte le département du Lot-et-Garonne pour aller habiter avec sa petite chatte dans le quartier de la Hume, à Gujan. Un déménagement qui n'est apparemment pas du goût d'Happy car peu de temps après, la chatte abandonne sa nouvelle habitation et va s'installer dans la pharmacie du quartier.

(2) « On ne savait pas d'où venait la chatte. Elle entrait sans arrêt dans la pharmacie. On essayait à chaque fois de la remettre dehors, mais comme nous avons des portes d'entrée automatiques, elle revenait dès qu'un client entrait dans la pharmacie. À un moment donné, on a eu pitié de la chatte et on a décidé de la garder ! », se souvient Arlette, la responsable de la pharmacie.

(3) Quelques semaines plus tard, la maîtresse d'Happy va à la pharmacie et elle est bien étonnée d'y voir sa chatte, installée confortablement sur un fauteuil près de l'entrée. Elle comprend alors pourquoi elle n'avait plus revu son animal. Sauf à de rares exceptions, les week-ends, lorsque la pharmacie était fermée ! Elle propose à Arlette de lui amener régulièrement quelque chose à manger mais la pharmacienne lui dit que ce n'est pas nécessaire : « On a tout ce qu'il faut sur place pour la nourrir et la soigner. »

(4) C'est ainsi que la chatte est devenue le chouchou de la pharmacie. Eh oui, elle rend tout le monde 38. Les clients sont vraiment contents de la voir. Certains viennent même seulement pour elle. « Ils vont s'asseoir sur le fauteuil à côté d'Happy pour la caresser. Ils restent un moment puis ils repartent en nous disant merci », se réjouit Arlette, pour qui Happy est devenue en quelque sorte la mascotte de la pharmacie.

(5) D'ailleurs, quand Happy est absente, tout le monde s'inquiète. Arlette explique que toute l'équipe de la pharmacie est très attachée à la petite chatte. « En août, cela fera 5 ans que l'on vit ensemble tous les jours. Ce n'est pas rien ! Si on ne l'avait plus, on serait vraiment malheureux ». Une bien jolie histoire...

d'après vivrelebassin.fr,
publié le 19 mars 2021

Tekst 11 Une bien jolie histoire

- 1p 35 Qu'est-ce qu'on lit sur la chatte Happy au premier alinéa ?
- A Elle a été abandonnée par sa maîtresse.
 - B Elle a quitté la nouvelle maison de sa maîtresse.
 - C Elle est retournée à son ancienne maison.
 - D Elle est tombée malade après le déménagement.
- 1p 36 Qu'est-ce qu'Arlette, la responsable de la pharmacie, raconte au 2ème alinéa ?
Arlette raconte pourquoi
- A elle a décidé de garder Happy à la pharmacie.
 - B Happy avait du mal à entrer dans la pharmacie.
 - C l'ambiance de la pharmacie plaisait à Happy.
 - D les clients de la pharmacie adorent Happy.
- 1p 37 Laquelle ou lesquelles des affirmations suivantes correspond(ent) au 3ème alinéa ?
- 1 C'était une surprise pour la maîtresse d'Happy de retrouver sa chatte à la pharmacie.
 - 2 De temps en temps, la maîtresse d'Happy apporte de la nourriture pour sa chatte à la pharmacie.
- A la première
 - B la deuxième
 - C les deux
 - D aucune des deux
- 1p 38 Choisissez le mot qui manque au 4ème alinéa.
- A curieux
 - B fou
 - C heureux
 - D inquiet
- 1p 39 Qu'est-ce qui est vrai d'après le dernier alinéa ?
- A Arlette aimerait avoir une deuxième petite chatte.
 - B De temps à autre, Happy préfère s'installer ailleurs.
 - C Happy aura cinq ans au mois d'août prochain.
 - D Le personnel de la pharmacie aime beaucoup Happy.

Bronvermelding

Een opsomming van de in dit examen gebruikte bronnen, zoals teksten en afbeeldingen, is te vinden in het bij dit examen behorende correctievoorschrift.